

## COMUNICADO 10-C.DIR-2024

Arequipa, 31 de octubre de 2024

Estimados Padres de Familia,

Reciban un cordial saludo.

Me dirijo a ustedes para informarles sobre algunos aspectos importantes relacionados con el regreso de las vacaciones y la salida del día viernes 08 de noviembre.

### 1. Retorno a clases

Les recordamos que el próximo martes 05 de noviembre de 2024 nuestros estudiantes de los tres niveles regresarán a clases. Por favor, tomen nota de esta fecha para evitar cualquier confusión.

### 2. Cambio en hora de salida

El viernes 08 de noviembre, debido a los preparativos para la inauguración del nuevo edificio, se realizarán algunos ajustes en los horarios de salida:

- **Inicial y Primaria:** Los estudiantes de estos niveles saldrán a las 12:05 p.m., a excepción de aquellos que participarán en el examen DELF Junior B1, quienes deberán permanecer en el colegio hasta su culminación, tal como se les informó en un comunicado previo por parte del director Emmanuel Blanchetière.
- **Secundaria (desde 6ème):** El día en referencia, los estudiantes asistirán a una conferencia organizada por el IRD en la Universidad San Pablo, a excepción de quienes rendirán los exámenes DELF A1 y B1. En consecuencia, la salida del nivel secundario será a las 2:45 p.m. El miércoles 06 de noviembre se enviará la esquila para solicitar el permiso y brindar más detalles sobre la conferencia.

Les pedimos tomar las previsiones necesarias ante estos cambios en los horarios. Estas medidas excepcionales tienen como objetivo garantizar la seguridad y bienestar de todos nuestros estudiantes.

Agradecemos su atención y colaboración.

Atentamente,

Lilia Mesías  
Dirección